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Gracias a esta importante gestión hemos
presenciado cómo se desarrollan las prótesis
desde cero, se logra el mantenimiento de las
mismas y con este granito de arena sus
beneficiarios tienen la oportunidad de mejorar
su calidad de vida cuando vuelven a caminar,
convirtiéndose en un verdadero ejemplo de vida.  

Reiteramos a nuestras empresas afiliadas su
activa participación a estas importantes
iniciativas para que desde el colectivo
pongamos a caminar la chatarra.

Mediante la alianza con la Fundación Fuente
de Esperanza “FUNDAFE”, una organización
sin fines de lucro dedicada a fabricar y
transformar la chatarra en prótesis, con el
fin de atender las necesidades de las personas
que no cuentan con los recursos suficientes y
que están a la espera de una oportunidad,
gestionamos este proyecto a través de
nuestras empresas afiliadas y en esta
oportunidad COOPIDROGAS nuevamente
se hace partícipe de esta importante iniciativa  
con la donación de sus residuos RAEE, que
cumplen con el objetivo propuesto.



A fin de retomar nuevas alternativas que nos permitan mejorar la
situación de inseguridad que se viene manejando en el sector,
tuvimos la oportunidad de afianzar la relación con los encargados de
los procesos, para ello nos reunimos en nuestra sede con los
comandantes de la Policía del Municipio de Tenjo y de la Vereda
de la Punta, como resultado de este encuentro establecimos varios
compromisos que nos permitirán trabajar mancomunadamente en
este aspecto, donde se involucra la comunidad empresarial y fuerzas
del orden público en el logro de resultados de los cuales les
mantendremos informados.



En esta oportunidad el pasado 18 de
mayo nos visitó en nuestra sede
ASOOCCIDENTE el gobernador Jhon
Martínez perteneciente al resguardo
indígena del municipio de Cota
Cundinamarca, con el fin de darnos a
conocer todos los proyectos y talleres
que se tienen a disposición de nuestras
empresas afiliadas. 
El objetivo es trabajar de la mano con
dicha comunidad en pro del
conocimiento y bienestar de los
colaboradores de cada una de
nuestras empresas, para ello, ofrecen
poder llevar a cabo diferentes
actividades que incluyen visitar este
bello lugar ubicado en el Cerro del
Majuy y claramente se pueda hacer
una importante intervención desde la
gestión ambiental en este sector.



BOLETÍN INFORMATIVO

Para este año dimos inicio a nuestro programa de formación de “Brigadistas 2023”,

como siempre este espacio permite a cada uno de nuestros participantes aprender

y fortalecer temas de primeros auxilios, manejo de extintores y otros temas de gran

de interés; teniendo en cuenta la resolución 0256 de octubre del año del 2014, la

cual contempla con una intensidad horaria de 41 horas.

Esta vez tomaron la iniciativa nuestras empresas: Cesvi Colombia y Delipavo que

con gran entusiasmo y dedicación disfrutaron cada temática trabajada, impartida

bajo el conocimiento y la experticia de los Bomberos Voluntarios del Municipio

de Tenjo.

Queremos invitar a nuestras empresas afiliadas para que formen parte de este

importante proceso, hecho que refuerza el aprendizaje constante de cada uno de

los integrantes de sus brigadas. 

Al final de nuestro boletín podrás evidenciar los mejores momentos de este

programa de formación para Brigadistas 2023.



El estrés se ha convertido en una de las

constantes preocupaciones al interior de

las empresas, por ello y acorde a la

solicitud de las mismas, gestionamos un

importante taller enfocado en las técnicas

para el manejo del estrés. Nos

acompañó el conferencista Luis Ernesto
Guevara (Profesional en Psicología,

Especialista en Seguridad y Prevención

de Riesgos Profesionales y Magíster en

Gestión y Prevención de Riesgos

Laborales); aquí tuvimos la oportunidad

de conocer más a profundidad detalles

como su sintomatología, tipos de estrés,

causas provocadas, efectos de la

cotidianidad y cómo poder combatir este

fenómeno.

Entre las temáticas trabajadas podemos

mencionar: Lo básico como el control de la

respiración hasta las técnicas de relajación,

donde cada uno de nuestros invitados

culminó dicho taller con gran entusiasmo y

tranquilidad, acciones que pueden ser

implementadas no solo desde el ámbito

laboral, sino también el ámbito de la familia

como eje fundamental de nuestro actuar.

Razón por la cual, les invitamos a nuestros

afiliados para que sean más quienes

participen de estos importantes talleres,

adicional a ello, nos cuenten qué otras

temáticas les gustaría que pudiésemos

trabajar incluso al interior de sus empresas a

fin de prevenir estas enfermedades

silenciosas que pueden alterar el entorno

laboral y personal. 



En el trabajo que se viene gestionando
con el Comité de Infraestructura
mediante los encuentros que hemos
venido sosteniendo ya en más de tres
oportunidades, a lo largo de estos dos
meses en el municipio de Tenjo;
apoyados por la Alcaldesa, la Secretaria
de Infraestructura, la Secretaria de
Desarrollo Económico y otros actores,
tras unos aporte significativos en la
implementación del proyecto en
mención, donde se involucran temas
como: Infraestructura en materia de
vías, aguas lluvias, aguas residuales y
otros aspectos importantes socializados
con los empresarios del sector. 
Hemo logrado un trabajo conjunto todo
ello enfocado en satisfacer las
necesidades manifiestas en el logro de
los nuevos desarrollos, incluso para los
que ya están en funcionamiento con
más de 28 años en la zona industrial. 



El 6 de junio del año en curso, continuando con la gestión que se viene

desarrollando desde la Asociación en este aspecto tan importante como la

articulación de la educación con el sector empresarial, compartimos espacios

valiosos, donde se pusieron en contexto aspectos relevantes desde la mirada de

los empresarios, la comunidad educativa en cabeza de los Rectores de las

Instituciones, la Secretaria de Educación del Municipio, el representante del

Ministerio, estudiantes invitados, docentes y comunidad.

En esta oportunidad cada uno mencionó un aspecto fundamental en la

importancia de la articulación que debe existir entre el sector empresarial y los

colegios públicos, en la medida en que se puedan trabajar proyectos que sean

el vínculo entre estos actores, enfocados en beneficios comunes.

En este importante espacio tuvimos la oportunidad de compartir experiencias

exitosas como la que cumple actualmente la Fundación Cavelier con varios

grupos de interés y que pueden ser replicados en nuestra Zona Industrial. 



Gracias a la invitación de la Corporación

Autónoma Regional de Cundinamarca -

CAR y a la Asociación Nacional de

Fabricantes de Ladrillo - ANAFALCO,

participamos activamente en el

Benchmarking Ambiental que llevamos a

cabo el pasado 1 de junio del año en curso,

en el Parque Minero Industrial El Mochuelo

en la localidad de Ciudad Bolívar, allí

evidenciamos todo el proceso productivo en

la creación del bloque y el ladrillo. 

En este encuentro también tuvimos la

oportunidad de conocer las diferentes

industrias de Cundinamarca que han

venido avanzando en temas ambientales

implementados dentro de sus procesos de

producción, aquí tienen un apoyo constante 

desde la asociación que le apuesta a satisfacer

sus necesidades en aspectos tan importantes

como lo social (RSAE), lo económico y lo

ambiental.

Agradecemos la participación de nuestras

empresas afiliadas:

    PVC Gerfor 

    Gerdau Diaco

    Helados Popsy 

    Espumas Santafe de Bogotá

Quienes finalmente aceptaron el reto de ir a

conocer este importante proyecto y todos los

aprendizajes obtenidos como resultado de todo

aquello que se puede lograr desde las iniciativas

básicas cuando se trabajan desde lo colectivo.

Al final de nuestro boletín podrás evidenciar los

mejores momentos de este Benchmarking

Ambiental ANAFALCO. 



El pasado 6 de junio en la reunión que sostuvimos en nuestra sede con
Camilo Alonso gerente de MediSabana, con quien tuvimos la

oportunidad de conocer cada uno de los servicios que presta
actualmente a nuestras empresas del sector Industrial, que involucra
varios municipios aledaños, donde tenemos injerencia como
ASOOCCIDENTE, en aras de realizar un trabajo colectivo.

¡Si deseas información adicional, no dudes en contactarte con nosotros! 
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Evento que llevamos a cabo el pasado 22 y
23 de junio del año en curso, donde
articulamos según cada necesidad de
nuestras empresas la modalidad
presencial para quienes tomaron la
decisión de acompañarnos y la virtualidad,
un agradecimiento especial a las empresas
que nos acompañaron: 
   Cooptenjo 
   Coopidrogas 
   Colegio San Francisco de Sales 
   Delipavo 
   Hotel GHL
   Tecmo S.A
   Triturados del Tolima

Sea esta la oportunidad de invitar a
nuestros afiliados para que se unan a
estos importantes eventos que
gestionamos para ustedes. 

Como resultado de la tabulación de la
encuesta de necesidades que
respondieron nuestros afiliados donde
obtuvimos temáticas de gran interés a
trabajar acorde a sus requerimientos.
Gestionamos con aliados estratégicos
como: Compensar Y SURA, nuestra
Semana de Salud 2023, de la cual
logramos entregar a satisfacción charlas
y talleres a la medida:
    Postura corporal
    Corazón valiente
    Inteligencia kinestésica
    Higiene del sueño
    Nuevas adicciones silenciosas
    Emociones a la mesa
    Inteligencia Emocional
  Teletrabajo y prevención de factores
psicosociales 
    Manejo del tiempo
    Ritmo y sabor 



 

El pasado viernes 16 de junio hicimos parte de la mesa de trabajo :
Avances y proyecciones del 2023 en la zona industrial que presentó  el

Municipio de Cota, invitación que compartimos a todos los empresarios
de la zona. 
Pese a que el objetivo del encuentro, daría a conocer los avances y
proyecciones de la administración municipal en materia de:
   Actividades de responsabilidad social empresarial
   Avances en seguridad de zona industrial
   Recuperación de espacio público
   Vendedores ambulantes y estacionarios
   Patrullaje nocturno, evitar hurtos de transporte municipal
   Migración Colombia (normativa extranjera)
   Gaula extorsión preventiva.
   Estado actual predio policial (Antiguo CAI)
   Movilidad
En nuestra intervención dejamos claro que varias de estas proyecciones
no han tenido el resultado esperado, ni han cumplido con las
expectativas de los usuarios finales. 
Sin embargo, la administración propuso tratar de encontrar soluciones
conjuntas de mejora a muy corto plazo.
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